



RILIS
KUNJUNGAN KERJA KOMISI VI DPR RI
KE KABUPATEN TABANAN PROVINSI BALI
PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023-2024
TANGGAL 2 S.D. 6 AGUSTUS 2024

Komisi VI DPR RI melakukan kunjungan spesifik pada Masa Persidangan V Tahun Sidang 2023-2024 yang dilaksanakan di Kabupaten Tabanan, Provinsi Bali pada tanggal 2 sampai dengan 6 Agustus 2024. Tim kunjungan kerja reses Komisi VI DPR RI tersebut dipimpin oleh Bapak Mohamad Hekal, M.B.A. selaku Pimpinan/Wakil Ketua Komisi VI DPR RI dan diikuti oleh 13 anggota Komisi VI DPR RI.

Dalam kunjungan kerja spesifik tersebut, hadir Asisten Deputi Bidang Jasa Keuangan Kementerian BUMN RI, Asisten Deputi Bidang Jasa Asuransi dan Dana Pensiun Kementerian BUMN RI, Direktur Utama PT Bahana Pembina Usaha Indonesia/IFG, Direktur Utama PT Asrkindo/Anggota Holding PT Bahana Pembina Usaha Indonesia/IFG, Direktur Utama PT Jamkrindo/Anggota Holding PT Bahana Pembina Usaha Indonesia/IFG, Direktur Operation PT Bank Mandiri (Persero) Tbk, Direktur Human Capital & Compliance PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk, Direktur Finance PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk, Direktur Kepatuhan PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk serta jajaran direksi sebagai mitra kerja Komisi VI DPR RI.

Secara umum, kunjungan kerja ke Kabupaten Tabanan Provinsi Bali ini melakukan Evaluasi Penyaluran KUR dan Strategi Pengembangan UMKM pasca berakhirnya kebijakan stimulus restrukturisasi kredit dari OJK di Provinsi Bali. Dalam sesi ini, mitra kerja Kementerian BUMN RI dan Kementerian BUMN RI, PT Bank Mandiri (Persero) Tbk., PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk., PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk., PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk., PT Bahana Pembina Usaha Indonesia/IFG beserta subholding, PT Asuransi Kredit Indonesia dan PT Jaminan Kredit Indonesia menyampaikan paparannya terkait kegiatan usaha, strategi dan program kerja yang berkaitan dengan Penyaluran KUR dan Strategi Pengembangan UMKM pasca berakhirnya kebijakan stimulus restrukturisasi kredit. Dalam pertemuan tersebut, Komisi VI DPR RI mendorong Kementerian BUMN RI dan BUMN Perbankan untuk lebih meningkatkan positioningnya dalam pasar nasional maupun internasional dalam mempenetrasi pasar global, untuk lebih aktif lagi dalam mengadakan event-event internasional dengan mengundang UMKM-UMKM nasional, UMKM-UMKM Nasional bisa berinovasi dalam bidang *currency digital* dalam menjalankan bisnisnya, bisa mengantisipasi dalam mengamankan data nasabah dari hacker dan memberikan kesempatan dan kemudahan kepada UMKM-UMKM dalam mengakses pinjaman KUR ke BUMN Perbankan.

Tabanan, 03 Agustus 2024
Tim Kunjungan Kerja Reses
Komisi VI DPR RI
Ke Kabupaten Tabanan, Provinsi Bali